

Miguel Diaz-Canel souligne que la Révolution va toujours de l'avant malgré le blocus



La Havane, 27 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a déclaré que malgré le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba, la Révolution va toujours de l'avant, fidèle à ses principes.

Sur son compte Twitter, le président a souligné : «Malgré le blocus, l'hostilité, les manœuvres politiques et les actions entreprises par les États-Unis pour tenter d'imposer un changement de gouvernement à Cuba, voici la Révolution cubaine, vivante et puissante, ferme et fidèle à ses principes.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175038-miguel-diaz-canel-souligne-que-la-revolution-va-toujours-de-lavant-malgre-le-blocus>



Radio Habana Cuba